

# KIM

## Sambut Ramadhan Kodim 0625/Pangandaran Gelar Karya Bakti Bersihkan Sungai Citonjong

**Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.KIM.WEB.ID**

Mar 8, 2024 - 00:02





PANGANDARAN - Kodim 0625/Pangandaran bersama dengan instansi terkait dan masyarakat setempat yang berada di daerah aliran sungai Citonjong, telah melaksanakan Karya Bakti bertajuk "Sambut Bulan Ramadhan Bersih Hatiku Bersih Sungaiku". Acara berlangsung di Sungai Citonjong, yang terletak di Dusun Cimanggu Rt 02/Rw 01, Desa Cikalong, Kecamatan Sidamulih, Kabupaten Pangandaran, Kamis (7/3/2024)



Hadir dalam acara bersih sungai tersebut segenap anggota TNI Kodim 0625, anggota Kepolisian Resort Pangandaran, Anggota POLHUT Perum Perhutani BKPH Pangandaran, Dinas Instansi dan masyarakat lainnya. Membersihkan Aliran Sungai secara bersama sama bertujuan untuk meningkatkan kesadaran lingkungan serta partisipasi masyarakat dalam menjaga kebersihan sungai, ini dilakukan dalam persiapan menyambut bulan Ramadhan.

Dipimpin oleh TNI AD (Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat), acara tersebut menekankan pentingnya kesatuan persatuan antara militer dan penduduk sipil serta stakeholder lainnya dalam menjaga lingkungan.

Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, Komandan Kodim 0625/Pangandaran, mengucapkan terima kasih atas partisipasi aktif masyarakat setempat dan semua stakeholder yang telah berpartisipasi, ini merupakan komitmen militer untuk berkolaborasi dengan rakyat dalam upaya pelestarian lingkungan. Dandim menekankan pentingnya kerjasama seperti ini dalam membentuk rasa tanggung jawab bersama terhadap negara dan sumber daya alamnya.

Kegiatan Karya Bhakti TNI AD tersebut menggunakan Alat Eksavator Long Arm dukungan BBWS Citanduy, Mobil pengangkut sampah 2 Unit dukungan BBWS Citanduy, Mobil pengangkut sampah 2 Unit dukungan Dinas LH Kabupaten Pangandaran, Perahu Viber 1 Unit dari BPBD, Perahu viber 2 Unit Kodim 0625/Pnd dan Perahu Viber 1 Unit dari Polairud.

Melalui kegiatan seperti "Sambut Bulan Ramadhan Bersih Hatiku Bersih Sungaiku", Kodim 0625/Pangandaran terus menunjukkan dedikasinya dalam

pelayanan masyarakat dan pengelolaan lingkungan, menggambarkan semangat TNI AD Bersama Dengan Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI, Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat, Bersatu dengan Rakyat dan Alam untuk Kesatuan dan persatuan Republik Indonesia.

" Ini adalah komitmen militer untuk berkolaborasi dengan rakyat dalam upaya pelestarian lingkungan " kata Dandim.

" Kebersihan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama, saya tekankan pentingnya kerjasama seperti ini untuk memupuk jiwa gotong royong dan membentuk rasa tanggung jawab bersama terhadap negara dan sumber daya alamnya" tambahnya.

Melalui kegiatan seperti "Sambut Bulan Puasa Bersih Hatiku Bersih Sungai", Kodim 0625/Pangandaran berharap bisa menunjukkan dedikasinya dalam pelayanan masyarakat dan pengelolaan lingkungan, menggambarkan semangat TNI AD Bersama Dengan Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI. ( MISG/Ricky)